



CEPAL organiza taller para dialogar sobre experiencias exitosas frente al cambio climático

Taller “Experiencias exitosas frente al cambio climático en América Latina y seguimiento del programa peer to peer” se realizará en el marco del Programa EUROCLIMA.

Con el propósito de compartir iniciativas implementadas para hacer frente al calentamiento global y destacar dichos logros, la División de Desarrollo Sostenible y Asentamientos Humanos (DDSAH) de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) ha organizado este evento que se realizará los días 17 y 18 de febrero, en la sede Subregional de la CEPAL en México.

En el taller participarán los puntos focales de los países miembros del Programa EUROCLIMA y los tomadores de decisiones de los ministerios de Medio Ambiente, Economía, Finanzas y Planificación de esos países, así como también los delegados del Consejo de Ministros de Hacienda o Finanzas de Centroamérica, Panamá y República Dominicana (COSEFIN).

El programa peer to peer, lanzado en mayo de 2015 en Buenos Aires, Argentina, en el marco del seminario internacional “Cambio climático, política fiscal ambiental y caudales ambientales: desafíos y oportunidades para las energías sostenibles en América Latina”, pretende apoyar el intercambio de experiencias exitosas entre países de la región y fomentar la cooperación sur – sur entre miembros del Programa EUROCLIMA. El objetivo es que dicho intercambio genere el interés de otros países por replicar aquellos logros conseguidos.

Durante la ceremonia de apertura del taller participarán el Director de la sede Subregional de la CEPAL en México, Hugo Beteta; el Jefe de la Sección de Cooperación de la Delegación de la Unión Europea en México, Juan Garay, el titular de la Unidad Coordinadora de Asuntos Internacionales de México, Ministro Enrique Lendo; y el Director de la División de Desarrollo Sostenible y Asentamientos Humanos de la CEPAL, Joseluis Samaniego.

